

LE MAIRE VICE-PRÉSIDENT DU CONSEIL RÉGIONAL DE HAUTE-NORMANDIE

Val-de-Reuil, le 10 juin 2013

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Notre Ville se transforme. Il est bien de l'embellir. Il faut aussi l'améliorer dans son quotidien. Depuis l'origine, la municipalité s'est préoccupée des conditions dans lesquelles les habitants de la commune recevaient la télévision. J'ai donc le plaisir de vous confirmer que, à Val-de-Reuil, nous recevrons à compter de mercredi six chaînes nouvelles de la Télévision Numérique Terrestre (TNT). Il s'agit, avant tout, de la chaîne sportive L'Equipe 21 que nous serons beaucoup à suivre, mais aussi des chaînes 6Ter, HD1, Chérie 25, RMC Découverte et Numéro 23. Elles seront mises gratuitement à votre disposition.

Pour y parvenir, nous avons réalisé les travaux nécessaires à la réception et à l'acheminement du signal. Pour compenser les cônes d'ombre importants sur le territoire de notre commune, nous avons pris la décision de remplacer le vieux câble coaxial, installé voici trente ans, qui ne permettait pas de recevoir la TNT numérique. Chacun aurait pu s'équiper à ses frais de paraboles. Nous avons fait un autre choix. Le Conseil municipal, pour ne pas faire appel au portefeuille des Rolivalois, a décidé d'installer une fibre optique sur l'ensemble de la ville et de la mettre à disposition gratuitement. Grâce à cela, depuis 2011, la TNT est disponible pour les 4 623 foyers rolivalois qui reçoivent, gratuitement et en clair, 21 chaînes de télévision auxquelles s'ajouteront donc, désormais, sur nos écrans, ces 6 chaînes supplémentaires.

Pour y parvenir, 10 000 km de câbles de fibre optique ont été déployés dans nos rues. La qualité de l'image a été retrouvée. La « neige », la « friture » que nous devions aux anciennes boites-relais qui ne pouvaient plus être réparées, ont disparu. Ce réseau a permis aussi le raccordement de caméras de vidéo-vigilance qui sont une des explications de l'amélioration de la sécurité dans nos rues. Nous en connecterons de nouvelles puisque le Ministre de l'Intérieur a répondu favorablement à ma demande de subventions pour équiper certains quartiers qui en avaient besoin comme la gare (profitant de sa reconstruction qui va démarrer). Enfin, grâce à la fibre, l'installation de 3 bornes de rechargement pour véhicules électriques, dont la première a été activée sur le parking de la mairie, a été rendue possible, ainsi que l'équipement d'espaces de WiFi libre ou la télégestion de l'éclairage public. La Ville a pu ainsi économiser 30% de sa consommation énergétique nous aidant à tenir, au cours des 12 dernières années, une promesse que je renouvelle : ne jamais augmenter les impôts.

MAIRIE : 70, RUE GRANDE B.P. 604 27106 VAL DE REUIL CEDEX - Tél. : 02 32 09 51 60 - Fax : 02 32 09 51 65

E-mail: maire@valdereuil.fr

Classes I-Pad, conseils municipaux sur internet, diversification des modes de chauffage, énergie solaire pour la production d'eau chaude, la révolution technologique à Val-de-Reuil est engagée. Pour répondre aux impératifs de modernité et de solidarité, elle va se poursuivre. En 2014, nous offrirons l'accès au très haut débit numérique à tous les Rolivalois. Ce sera une première. Cette avancée modifiera notre usage de l'internet, de la téléphonie et de la télévision. Elle apportera de nouveaux services plus rapides, plus efficaces, plus nombreux. Elle renforcera l'attractivité de notre ville. Dans son option sociale, elle sera, surtout, accessible à tous, pour un montant d'environ 15 euros par mois.

Je tenais à vous communiquer cette bonne nouvelle, en vous transmettant les informations pratiques sur l'arrivée de ces nouvelles chaînes, et vous prie de croire. Madame. Mademoiselle, Monsieur, à l'assurance de ma considération distinguée.

et en mon dévoueuent pour notre ville

Marc-Antoine JAMET

A. Aulaie aucl

SIX NOUVELLES CHAINES DE LA TNT A VAL-DE-REUIL : COMMENT CA MARCHE ?

Les téléspectateurs équipés d'un matériel compatible avec la Haute Définition (HD) pourront recevoir les 6 nouvelles chaînes.

Les téléspectateurs recevant la télévision par une antenne râteau devront effectuer une recherche et une mémorisation des chaînes sur leur téléviseur TNT ou sur leur adaptateur TNT, à l'aide de leur télécommande, pour continuer à recevoir l'ensemble des chaînes actuelles de la TNT et pour recevoir les 6 nouvelles chaînes.

Pour savoir si votre téléviseur est compatible HD, vous pouvez vérifier si vous recevez déjà Arte HD sur le numéro 7 ou le numéro 57 (en fonction de votre équipement). Si c'est le cas, votre récepteur permet de recevoir n'importe quelle chaîne HD (TF1 HD, France 2 HD et M6 HD, ainsi que les six nouvelles chaînes HD).

Dans le cas contraire, un adaptateur TNT HD externe branché à votre téléviseur actuel peut suffire à bénéficier des programmes HD précités.

En cas de difficulté, vous pouvez contacter, du lundi au vendredi, de 08h00 à 19h00, l'Agence nationale des fréquences par téléphone au 09 70 818 818 ou par internet sur www.recevoirlatnt.fr. Des informations sur l'arrivée des nouvelles chaînes sont également disponibles sur le site du CSA: www.csa.fr/r7-r8.